

MESSIEURS ET CHERS COLLABORATEURS,

“ Le Cœur de Jésus continue de bénir la Ligue des hommes d'une manière vraiment remarquable. Tous nos anciens centres se maintiennent et prospèrent; il n'y a guère d'exception que pour deux ou trois paroisses, un peu en arrière, à cause de circonstances qui, je l'espère, disparaîtront bientôt. Partout les prêtres se félicitent des heureux résultats qu'ils ont obtenus.

“ Depuis le mois d'août dernier, 28 nouvelles paroisses, dont 16 aux États et 12 en Canada ont établi la Ligue. Des prêtres zélés se sont mis à l'œuvre dans divers diocèses, pour propager la dévotion au Cœur de Jésus parmi les hommes. Ainsi, M. le grand vicaire Langevin a réussi à fonder cinq cents centres importants de la Ligue dans le diocèse de Rimouski, et Mr. le curé de Ste-Pudentienne, diocèse de St-Hyacinthe, ayant décidé plusieurs de ses confrères voisins à prendre la Ligue, organisait avec eux une grande démonstration en l'honneur du Sacré-Cœur. Le 22 juin, les trois paroisses de St-Dominique, Ste Cécile et St-Hyacinthe avec 800 Ligueurs venaient fraterniser avec leurs frères de Ste-Pudentienne et s'engager à maintenir par la dévotion au Cœur de Jésus, l'esprit catholique dans leurs familles, à combattre le blasphème et l'intempérance.

“ Dans le diocèse de Trois-Rivières, M. Dupuis, curé de St-Stanislas, vient de former dans sa paroisse un beau bataillon de 600 Ligueurs, tous les curés voisins veulent imiter son exemple, et bientôt le comté de Champlain presqu'en entier, sera enrôlé dans l'armée de N.-S.

“ De simples laïques eux-mêmes se sont faits les promoteurs zélés de l'œuvre. A Minneapolis, un ancien soldat, se mit à recruter des soldats pour le Cœur de Jésus, et bientôt 100 Ligueurs drapeau en tête, insignes sur la poitrine, paraissaient dans les rues de la grande ville et s'en allaient fraterniser avec leurs frères de N.-D. de Lourdes, la première église canadienne de Minneapolis.

“ Il y a donc marche en avant et progrès sur toute la ligne.

“ Les résultats spirituels ne sont pas moins encourageants. D'après les témoins des directeurs de la Ligue, les assemblées mensuelles sont toujours très nombreuses, les communions générales amènent à la Ste-Table au moins les deux tiers des Ligueurs, les blasphèmes et les excès de boisson diminuent d'une manière sensible dans les paroisses où la Ligue est établie. Voilà certainement de quoi consoler le cœur d'un prêtre, et aussi de quoi le récompenser des efforts qu'il fait pour maintenir et propager la dévotion du Cœur de Jésus parmi les hommes.

“ Les démonstrations extérieures sont d'un grand secours pour entretenir et développer la vie d'une société, aussi ne saurions nous trop les recommander à nos zélés collaborateurs. En se montrant ainsi en public, nos hommes, non seulement font une acte solennel de foi et de réparation, mais de plus ils se lient plus